



Destaca Alejandro Carvajal disminución de la pobreza en México

El diputado Alejandro Carvajal Hidalgo (Morena) destacó que la pobreza en nuestro país ha disminuido desde 2018, ya que “el gobierno transformador de Andrés Manuel López Obrador prometió disminuir los índices de pobreza y de marginación en México y al día de hoy, al corte de este mes, y a finales de este año, prácticamente el último año de este sexenio, la pobreza se ha reducido en más de 25 millones de mexicanos que presentaban algún índice de vulnerabilidad social”.

<https://efekto10.com/destaca-alejandro-carvajal-disminucion-de-la-pobreza-en-mexico/>